

## Meningkatkan Ekonomi Masyarakat Babinsa Sentani Gotong Royong Bangun Koperasi Unit Desa (KUD)

Dony Numberi - [PAPUA.GO.WEB.ID](http://PAPUA.GO.WEB.ID)

Feb 22, 2024 - 12:46



Sentani - Dalam rangka meningkatkan perekonomian warga masyarakat binaan, Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Sertu Sahwan dan Serta Abdul Azis melaksanakan gotong-royong bersama warga binaan bangun koperasi unit desa, yang mana pembangunan koperasi merupakan program Kampung Ifale, Distrik

Sentani, Kabupaten Jayapura. Rabu (21/2/2024)

Koperasi Unit Desa (KUD) adalah suatu gerakan ekonomi rakyat yang berbasis kerakyatan dan kekeluargaan. KUD dibentuk dan diselenggarakan untuk masyarakat kampung itu sendiri, dengan tujuan menjamin kebutuhan dan kesejahteraan masyarakat tetap terpenuhi.

Menurut Babinsa Sertu Abdul Azis, sikap gotong royong itu seharusnya dimiliki seluruh lapisan masyarakat yang ada di Indonesia. Adanya kesadaran setiap lapisan masyarakat dalam menerapkan perilaku gotong royong maka hubungan persaudaraan atau silaturahmi akan semakin erat.

"Kegiatan ini sebagai wujud nyata dari kepedulian dan kontribusi positif Babinsa terhadap masyarakat binaan. Kebersamaan ini, juga mencerminkan adanya semangat gotong-royong yang melekat dalam budaya masyarakat Indonesia," ujarnya.

Kegiatan Koperasi Unit Desa (KUD) dalam menjalankan peran nantinya untuk meningkatkan produksi serta mewujudkan pendapatan yang adil dan kemakmuran yang merata, serta meningkatkan ekonomi anggota.

Lebih lanjut, Babinsa berharap pembangunan koperasi dapat meningkatkan kualitas, kapasitas dan kompetensi SDM para pengelola khususnya pembina koperasi di Kampung Ifale. Beberapa hal yang perlu dilakukan yaitu meningkatkan pelatihan perkoperasian secara masif, sertifikasi kompetensi dan bimbingan teknis serta pendampingan penyusunan strategi bisnis hingga pemasaran, imbuhnya.

Sementara itu tokoh adat Kampung Ifale Demus Monim mengucapkan terima kasih atas kerjasama Babinsa dengan warga masyarakat. Harapannya kegiatan seperti ini kedepannya lebih di jaga dan dipupuk agar TNI selalu di hati rakyat.

"Melihat peran penting koperasi unit desa (KUD) dalam pembangunan pertanian dan perekonomian nasional, maka perlu dikembangkan koperasi unit desa di Kampung Ifale. Seperti yang telah kita ketahui bahwa manfaat dari koperasi ini sangat banyak antara lain membantu warga masyarakat yang kurang mampu, dengan tujuan untuk mensejahterakan warga masyarakat," ujarnya.

Peran koperasi di harapkan dapat membantu para petani yang ada di Kampung Ifale, dalam hal ini koperasi bertindak membeli semua hasil panen para petani untuk di jual kembali dengan harga yang sesuai dengan harga pasar, tutup Demus Monim. (Redaksi Papua).